



Universitarios realizan primer voluntariado de 2025 en Futrono

NONTUELÁ. La obras se enfocaron en el mejoramiento del patio interno de la escuela rural de la localidad.

Vivir “los valores sebastianos de unión y compañerismo” a la par de prestar servicio a la comunidad, fue el objetivo que buscó la Universidad San Sebastián (USS) al desarrollar el primer “Voluntariado de Verano 2025”, desarrollado en la comuna de Futrono hace pocos días.

En total participaron 34 estudiantes de diferentes carreras de la USS sede Valdivia, quienes se trasladaron 80 kilómetros hasta la localidad de Nontuelá, en la citada comuna, donde prestaron apoyo a la Escuela Rural local, mejorando su patio interno con la construcción y pintado de juegos y también áreas de esparcimiento.

El vicerrector de la sede Pa-



COMUNICACIONES USS VALDIVIA.

TRABAJOS INCLUYERON PINTADO DE JUEGOS Y ÁREAS DE ESPARCIMIENTO.

blo Hoffmann destacó la actividad y precisó que “los estudiantes han hecho un gran trabajo y están muy contentos de haber participado de esta ins-

tancia que ha sido una oportunidad de crecimiento para ellos, de enriquecimiento en el sentido de tener una relación con esta comuna, en una zona



COMUNICACIONES USS VALDIVIA.

EN SU PRIMERA VERSIÓN, LA CONVOCATORIA DE ACCIÓN FUE SEGUIDA POR TREINTA Y CUATRO JÓVENES DE DISTINTAS CARRERAS DE LA CASA DE ESTUDIOS.



COMUNICACIONES USS VALDIVIA.



COMUNICACIONES USS VALDIVIA.



COMUNICACIONES USS VALDIVIA.

rural ciertamente apartada, relación que será positiva y con un impacto muy bueno en la gente que vive aquí”.

Por su parte, Roberto Bu-

chhorsts, director de Asuntos Estudiantiles de USS sede Valdivia, precisó que con esta actividad “buscamos vivir los valores sebastianos en una activi-

dad que permite a los estudiantes, conocer a otros sebastianos, reforzar sus lazos de amistad y acercar la formación de los estudiantes al territorio”. C3